

Nos reunimos el jueves 10 de octubre los miembros del consejo y tras la oración en la que leímos el evangelio del día, Lc 11, 5-13, el comentario al pie del mismo del libro “Evangelio y vida” y la oración de un padrenuestro dimos comienzo a la reunión.

1.- fechas, asuntos y responsable de la oración de cada consejo

Pusimos las fechas, el responsable de la oración y algunos asuntos a trabajar en cada encuentro.

2.- Encuentro navideño, el 26 de diciembre.

Se crear una pequeña comisión con catequesis, +30 y se invitará a los coros. Se habla de la participación de todos los grupos de la unidad.

3.- Carta/visita de las personas de San Cristóbal.

Se decide que una comisión hablará con ellas. Se elaborará un borrador que se devolvería a los miembros del consejo para añadidos y correcciones y será la base del dialogo.

4.- Domingo comunitario.

Se le comentó a F. Gonzalo Bilbao. El tema le interesa e iba a intentar solucionar el compromiso de las eucaristías del domingo en los pueblos de Treviño. Se le comentará que presida la Eucaristía.

Se avisará el día 27 de octubre el plazo para apuntarse del 3 al 10 noviembre.

El 17 se necesitarán cuatro personas para organizar lo de la comida y demás cosas. Otros organizarán lo del menú.

5.- Programa del consejo para este bienio.

Se reparten hojas con los objetivos retocados del proyecto y del programa anterior. Se trata de definir objetivos para el Consejo durante el próximo cuatrienio y acciones para el próximo bienio.

Lo mismo haremos cada grupo de la Unidad. Hay que dinamizarlo por las áreas. Si algún área o grupo lo tiene hecho para la próxima reunión, mejor.